

## INVITATION PRESSE

**L'ISEGCOM a le plaisir de vous inviter à une conférence :  
"Fake News et Deep Fakes : des menaces pour la liberté  
d'expression"**

**Mercredi 5 février 2025 - 17h00 à 18h30  
95 Avenue Parmentier, 75011 Paris**

Dans un monde où les fake news circulent à la vitesse de la lumière, l'éducation devient une arme essentielle pour décrypter, analyser et comprendre l'actualité. L'ISEGCOM, en tant qu'acteur clé de la formation aux métiers de la communication, vous invite à une conférence exclusive avec **Thomas Huchon** et **Mathieu Crucq**, experts en décryptage des fake news.

### **Fake news x NEXTGen communication : un enjeu stratégique pour l'ISEGCOM**

À l'heure où les réseaux sociaux redéfinissent la manière dont nous consommons l'information, la désinformation, les fake news et la manipulation médiatique s'immiscent dans tous les pans de notre société : de la politique à l'économie, en passant par les sciences. Pour l'ISEGCOM, qui prépare ses étudiants aux futurs de la communication, la lutte contre la désinformation est un devoir pédagogique et une responsabilité sociétale.

C'est pourquoi nous avons le plaisir d'organiser une **conférence exceptionnelle** animée par **Thomas Huchon**, journaliste spécialiste des fake news, et **Mathieu Crucq**, expert en éducation aux médias et en communication de crise. Pensé comme un outil d'apprentissage et de réflexion, cet événement sera également ouvert aux journalistes.

### **Fake news : un danger pour les démocraties et la communication**

Les fake news ne se contentent pas de semer la confusion : elles transforment nos perceptions, nos décisions et nos rapports à l'autre. Pour tout futur communicant, décrypter ces mécanismes est essentiel afin de produire des messages véridiques, impactants, et soucieux de l'éthique. Durant cette conférence, les intervenants décrypteront de nombreux thèmes :

- Les mécanismes psychologiques au cœur de la viralité des fake news
- L'impact des algorithmes des réseaux sociaux sur la propagation des « infox »
- Les outils concrets de détection pour contrer la désinformation.

## Un rendez-vous à ne pas manquer pour les journalistes et passionnés de communication

Nous sommes heureux de vous inviter à cette conférence où vous pourrez échanger avec nos intervenants et découvrir les initiatives de l'ISEGCOM pour former des communicants prêts à relever les défis éthiques et sociétaux de demain.

**Date :** 5 février 2025

**Lieu :** Campus ISEGCOM Paris - 95 Avenue Parmentier 75011 Paris

**Horaires :** 17h00 à 18h30

**Inscription gratuite mais obligatoire :** [Conférence de Thomas Huchon et Mathieu Crucq](#)

**Contact Presse :** Marie-Laure Laville - MLD Consulting

Tel : +33 (0)6 18 14 85 36 - Email : [mllaville@mldconsulting.fr](mailto:mllaville@mldconsulting.fr)

---

### À propos de l'ISEGCOM

Créée en 1980, l'ISEGCOM (anciennement ISEG) est une grande école de communication implantée dans 8 villes de France : Paris, Bordeaux, Lille, Lyon, Nantes, Nice, Strasbourg et Toulouse.

Grâce à une approche pédagogique unique et personnalisée, chaque étudiant façonne son parcours en fonction de ses passions et ambitions. En phase avec les besoins des entreprises et les évolutions du marché, l'école délivre des titres de Niveau 7, certifiés par l'État et enregistrés au Répertoire National des Certifications Professionnelles (RNCP). L'ISEGCOM compte plus de 22 500 alumni.

[iseg.fr](http://iseg.fr)